



Suisse



www.nonsolofotografia.ch



lydia.stadlercentonze

LYDIA STADLER

LE CALME APPARENT • APPARENT CALM

MES EXPOS

• 5 Au 18 Avril 2019

SALON INTERNATIONAL
D'ART CONTEMPORAIN
"UNIVERS'ART" - L'ART Ô
FÉMININ
ORGANISATRICE
NASLEDIE, ASSOCIATION
CULTURELLE, PARIS -
FRANCE

• 21 au 28 Avril 2019

FESTIVAL D'ART SACRÉ DE
SENLIS

• 9 au 13 Octobre 2019

EXPO SALON -
D'AUTOMNE - AVENUE
FRANKLIN DELANO
ROOSEVELT, 75008 PARIS,
FRANKRIJK

• 10 au 21 Décembre
2019

ART CONTEMPORAIN
PARIS - GALERIE MONA
LISA



Trois images apparemment sans aucun rapport. Pourtant, il existe bien un dénominateur commun : le calme apparent, celui qui plane, qui crée finalement une tension.

On comprend et on ressent l'attente, l'imminence d'un changement. Voilà la clef de lecture pour distinguer la photo souvenir de quelque-chose de plus profond qui se transforme en métaphore de vie, le mécanisme qui nous pousse chaque jour à vivre.

Pour cette raison, chaque image doit être regardée attentivement.

Three seemingly unrelated images. Yet, there is one common denominator: apparent calm, that which hovers before creating a tension.

We understand and sense the expectation, the imminence of change. Here is the key to reading the souvenir photo of something deeper that transforms into a metaphor of life, the mechanism that forces us to move forward every day.

For this reason, each image must be looked at attentively.



Trois images apparemment sans aucun rapport. Pourtant, il existe bien un dénominateur commun : le calme apparent, celui qui plane, qui crée finalement une tension.

On comprend et on ressent l'attente, l'imminence d'un changement. Voilà la clef de lecture pour distinguer la photo souvenir de quelque-chose de plus profond qui se transforme en métaphore de vie, le mécanisme qui nous pousse chaque jour à vivre.

Pour cette raison, chaque image doit être regardée attentivement.

Three seemingly unrelated images. Yet, there is one common denominator: apparent calm, that which hovers before creating a tension.

We understand and sense the expectation, the imminence of change. Here is the key to reading the souvenir photo of something deeper that transforms into a metaphor of life, the mechanism that forces us to move forward every day.

For this reason, each image must be looked at attentively.